Syndicat Local FO Justice CP Condé sur Sarthe



SITE PILOTE:

Plus un titre qu'une réelle expérimentation...

Lundi 25 juillet, en fin de journée vers 18h45, alors que les agents de la brigade QID avait distribué le repas à leurs pensionnaires, la personne détenue K. montre son mécontentement au Quartier Disciplinaire car il veut être transférée.

En effet, depuis plusieurs mois maintenant, nos pensionnaires ne cessent de se lancer des défis pour pouvoir être transférés de la centrale sécuritaire du C.P Condé sur Sarthe.

Conséquence, le détenu K. placé au Quartier Disciplinaire commença par détruire sa cellule en cassant la vitre, puis calfeutré derrière la grilles muni d'un bout de ferraille a menacé les agents.

Après plusieurs heures de négociation, une décision quelque peu surprenante est prise, celle de faire intervenir les ERIS de Rennes pour mettre fin à l'incident.

Le bureau local Force Ouvrière regrette cette décision sachant que la brigade QID et la brigade ELSP présentes sur l'incident étaient formées pour ce genre de situation.

Le bureau local Force Ouvrière souligne aussi que le C.P Condé sur Sarthe est un établissement pilote pour les pistolets à impulsion électrique (PIE) et que les agents ELSP sont habilités aux matériels en test sur l'établissement.

La mutualisation des compétences de ces professionnels aurait dû être l'option choisie tant sur le plan de l'exercice, de la démonstration de la confiance accordée que sur le message renvoyé à la population pénale qui s'en voit flattée.

SLP FO Justice CP Condé sur Sarthe

Le: 26/07/2022

